

LA GUÁCIMA A TEJA

MONTSERRAT QUESADA SACA BRILLO Y APLAUSOS DEL AUTÓDROMO

La "reinita" de las superbikes

◆ **SERGIO ALVARADO**
sergio.alvarado@lateja.co.cr

La gracia y estilo de Montserrat Quesada a la hora de manejar un potente motón BMW van de la mano con la pasión que esta joven siente por la velocidad.

Le encanta "morderse" en los piquecitos contra los compañeros del grupo al que pertenece, el Cartel Superbike, y su porte la convierte en un miembro muy especial.

Esta chiquilla, de 26 años, acompaña desde hace seis meses a los compitas a cuanto "ride" les salga.

La organización es bien grande, cuenta con unos 60 miembros, y salen a recorrer el país durante los fines de semana.

Otra cita infaltable les queda para los lunes en la noche, cuando matan fiebre en el autódromo La Guácima.

Quesada logró con mucho esfuerzo conseguir financiamiento para comprar una motica, una BMW GS650 que le salió en \$14.500 (más de \$7,7 millones).

Una vez encaramada en la "bicha" contactó a los

actuales compañeros de aventuras para darle rienda suelta a la adrenalina.

Ella misma reconoce que es poco común ver a chicas en estas actividades, porque estos campos aún son ampliamente dominados por los hombres, pero les agradece mucho a los del Cartel Superbike que la recibieron muy bien desde un inicio. En el grupo solo hay dos mujeres.

"Lo que es el Cartel SuperBike me recibió superbién, siempre están muy pendientes de mí, en cuanto a la velocidad en la que an-



"Montse" seroba el show en la BMW.

do, cuando llego me ayudan con la moto a acomodarla, son muy atentos y se siente mucho la unión, es como una familia", explicó la picona, vecina de Santa Ana.

Miradas incrédulas, dudas de su capacidad al volante y otros temas han sido las cosas con las que ha tenido que enfrentarse Montserrat, pero entre su propia confianza y la de sus compañeros han

demostrado que no tiene por qué considerársele diferente.

"No siento que sea nada fuera de lo normal, más bien con gusto le hago el llamado a otras mujeres para que se atrevan y se unan a los grupos", expresó Quesada, quien estudia Administración de Recursos Humanos en la "U".

Gran admiración. David Sánchez es uno de los líderes del grupo que tiene más de tres años y que entre sus actividades principales se dedican a obras de bien social para lavar un poco la mala imagen que tienen en ocasiones los motociclistas.

"El nivel de Montserrat es igual o mejor al de nosotros, ella es una gran conductora, tiene mucho nivel, nos vino a cambiar la idea que teníamos nosotros y la sociedad en general sobre las chicas que manejan", cuenta Sánchez.

Los Superbikes ayudan a adultos mayores, niños enfermos y escuelas a través de diferentes actividades.



Agarra porte al montarse en la bicha. JOHN DURÁN